広島県立河内高等学校 2年 櫻井 瑠璃花(さくらい るりか) 留学期間 令和5年10月31日 ~ 令和5年11月9日 (10日間) 留学先 新北市立金山高級中學(新北市、台湾)

今回、私は人生で初めての留学という体験をしました。やはり、初めての海外というのもあって緊張と心配の気持ちでいっぱいでした。しかしその気持ちは2日目のホームステイ先の家族とのお食事会で一瞬にして無くなりました。彼女達は温かく私を迎えてくれて、私や天野くんに伝わるように覚えていた日本語や英語、翻訳を駆使してたくさんコミュニケーションを取ろうとしてくれました。安心と同時にこれからの7日間がとても楽しみになりました。学校では、学校行事にも参加させてもらいました。中国語が分からなくて授業が理解できていない私をたくさんの生徒さんが翻訳を使って授業の内容を教えてくれました。

今回の交流ではたくさんの人と会話をしました。そして友達の証に Instagram の交換をしました。日本に帰って集計してみるとなんと 100 人以上の人と交換している事がわかりました。びっくりしたけどたくさん友達が増えて嬉しい気持ちでいっぱいです。休日にはホームステイ先の家族が私を台湾の色んな名所に連れ出してくれました。夜には、夜市で買った美味しいものを食べながら海が綺麗に見える場所で雑談をしました。本当に最高の思い出になりました。最終日、台湾の学校の友達にお別れを言うため教室を回っていると、クラスの男の子達が私に恐竜の大きなぬいぐるみの贈り物をくれました。他にも私のために日本語で書いたメッセージカードや、キーホルダー、砂時計、台湾の有名なお菓子などたくさんのものをもらいました。そして、最後なのでクラスのみんなで集合写真を撮ったり、個別でたくさんの写真を撮りました。これらは全て私の大切な宝物です。しかし、これらと同じくらい大切な宝物は、みんながくれた思い出です。このたくさんの思い出は、私が死ぬ瞬間まで、絶対に忘れません。

この留学でわたしは、日本と台湾の文化の違いに驚く事が多々ありましたが、それでも思い出すのは楽しい思い出ばかりです。他にも書きたい事はたくさんありますが、ひとつだけ言えるのは台湾に行けて、金山高級中學のみんなと出会うができて、本当に良かったということです。







